

Einladung zur Pressekonferenz

Eröffnung Pop-Up Infobüro – temporäre Plattform für Dialog und Diskurs rund um die neue Salzburger Mobilitätslösung

Sehr geehrte Damen und Herren,

Am 1. Oktober eröffnet das Pop Up Infobüro zur neuen Salzburger Mobilitätslösung direkt in der Salzburger Altstadt und gibt damit den Startschuss für den intensiven Austausch mit den Bürger:innen. In einer Ausstellung und bei Fachvorträgen und Gesprächsrunden von und mit Projektverantwortlichen und Expert:innen können sich alle Interessierten über die Jahrhundertchance für die Stadtregion Salzburg informieren, um mehr über die geplanten Maßnahmen und deren Auswirkungen zu erfahren.

Wann: Di, 1. Oktober 2024, 11:00 Uhr

Wo: Rudolfskai 6, 5020 Salzburg

Gesprächspartner:innen:

- Mag. Stefan Schnöll, Landeshauptmann-Stellvertreter
- Anna Schiester, MA, Stadträtin für Raumplanung und Verkehr
- Mag. Johannes Gfrerer, Geschäftsführer Salzburger Verkehrsverbund

Inhalte:

- Raum für Dialog mit Bürger:innen schaffen
- Projektverantwortliche und Expert:innen vor Ort
- Ausweitung nachhaltiger Mobilitätsangebote in der Stadtregion Salzburg

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme und bitten um Ihre Anmeldung an presse@salzburg-verkehr.at. Vielen Dank!